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tSeit unserer letzten Ausgabe ist einiges an Zeit vergangen. Die Weihnachts- und die
Osterferien liegen schon wieder hinter uns, ein neues Halbjahr ist bereits im vollen Gange
und selbst der Frühling macht sich langsam aber sicher bemerkbar. In diesen vergangenen

Wochen war einiges los an unserer Schule und natürlich waren auch die Schülerinnen und
Schüler unserer Schülerzeitung nicht untätig, sondern haben als Reporterinnen und

Reporter einige Veranstaltungen besucht, Mitglieder der Schule interviewt oder sonstige
Geschehnisse des Schullebens dokumentiert. In dieser Ausgabe finden sich neben Berichten
über diverse Fahrten und Konzerte und hilfreichen Tipps zur Projektprüfung in der neunten

Klasse auch ein Einblick in die Juniorband und eine kurze Betrachtung, was unsere Schule
eigentlich für ein Problem mit dem Internet hat(te). Ein Highlight ist zudem das Interview

mit Frau Walter zu den Fischen unserer Schule, sowie ein Comic auf Spanisch.

Wir wünschen euch viel Spaß beim Lesen!

Glinde, Gemeinschaftsschule Wiesenfeld, April 2024 
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ERE IGN ISSE



Probenfahrt
6c/5c 24

Die Probenfahrt der 6c und 5c fand vom 19.2 bis zum 21.2
statt. Organisiert wurde diese seelische Unfriedenheit

(Meine Meinung :D) von Frau Rusch und Herrn Lippke im
Schloss Dreilützow. :) (Nichts gegen sie). 

Wir sind zuerst angekommen, haben gegessen, haben unsere Zimmer auf einen
modernen Stand gebracht und haben geprobt! (geprobt haben wir fast die
gesamte Zeit, also ist es auch nicht so spannend…)

 In unserer Freizeit (wo wir nicht geprobt haben, zum Glück)
waren wir entweder essen oder die eine Stunde pro Tag am
Handy verbrauchen! (1 Stunde war es auch nicht so richtig,
denn die Lehrer haben am Anfang der Stunde die Ankündigung
zur Stunde gemacht, und uns somit kostbare Zeit mit unserem
Handy *nicht gewollt* genommen! :) ) Manchmal gab es auch
Ausnahmen, wo wir z. B. am Abend in der Sporthalle waren und
getanzt, Völkerball und Merkball gespielt haben. 

Außerdem gab es auch so eine Schnitzeljagd, wo wir (Spiel)geld
gesammelt haben, denn die Geschichte hinter der Jagd war
folgende: In der Nacht vom 19.2 auf den 20.2 fand ein Raub bei
einer Sparkasse in der Nähe statt. Die Diebe haben in der Nacht
*10K Dollars und Euro* gestohlen… Am Morgen fanden wir
heraus, dass die Diebe in unserem Schlossgarten nachts
rumgeschlendert sind und ihre Beute versteckt haben, und die
Polizei uns um Mithilfe bat, während gar kein einziger Beamter
bei uns war… HMMM… Naja, die 5. Klasse hat gewonnen, indem
sie am meisten Geld gefunden haben!

Geschrieben von Adrian Neumann



SV Fahrt.

Die SV-Fahrt ist wie eine Klassenfahrt, die von
der Schülervertretung organisiert wurde. Diese

Klassenfahrt findet jedes Jahr statt und man
kümmert sich um die Innen- und

Außengestaltung der Schule. Die Fahrt dauert
3 Tage, die man nicht in der Schule ist. Dieses
Jahr waren wir in Lütjensee im Januar dem 23.
bis 26. Am Abend haben wir Werwolf gespielt

               

Theodor.T



Wie ihr wahrscheinlich durch die Plakate aus der Schule wisst, hat die NDR eine Bigband, welche eine

Tour durch ganz Deutschland gemacht und mit Schul-Orchestern Konzerte veranstaltet hat.

Sie waren letzte Zeit in Schleswig-Holstein unterwegs und haben auch ein Konzert in Glinde gegeben,

welches am 26.01 war.

Um mit dem NDR ein Konzert zu präsentieren, musste man auf deren Website eine Anfrage hinterlassen.

Wie wir später herausgefunden haben, hat die NDR Bigband normalerweise nur eine Anfrage pro Stadt

bekommen, außer Glinde, wo sie zwei Anfragen bekommen hatten (von uns und dem Glinde-Gymnasium).

Da sie niemanden vernachlässigen wollten, haben sich die NDR-Bigband, Herr Lippke und Herr Klindt

dazu entschieden, dass bei uns beide Schulen dabei sein werden.

Nun, zuerst mussten wir uns für einen Ort entscheiden. Nach einigen Gesprächen trafen sie die

Entscheidung, das Konzert im Gymnasium Glinde durchzuführen.

Als der Ort geklärt war, konnte man die Plätze abzählen und die Tickets wurden in der Bücherkarte

verkauft, doch davor durften die Schüler, welche vorgespielt haben, Plätze für Familie und Freunde

reservieren. Die Tickets wurden zu zwei Preisen verkauft: normal 5€ und 3€ für Schüler.

Früher gab es keine Konzerte, bei denen unsere BigBand die Tickets verkaufte, doch wir mussten die

Mitglieder der NDR-BigBand mit Essen versorgen, wofür wir Geld brauchten.

Ein paar Tage vor dem Konzert gab es ein Workshop, wo ein Mitglied der NDR-BigBand gekommen

ist und mit uns geprobt hat.

Das Konzert wurde in zwei Teile aufgeteilt. In dem ersten Teil haben wir, also die Schüler, gespielt und

nach der Pause, welche zwischen den beiden Teilen war, hat die NDR-BigBand gespielt. Der erste Teil

selber war auch in zwei Teile aufgeteilt, da dort zwei Bands aufgeführt haben. Die BigBand hat das

Konzert eröffnet und es wurde vom BigOrchestra (vom Glinde-Gymnasium) übernommen.

Nach der BigOrchestra gab es eine Pause, während welcher man sich Brezel und Getränke besorgen

konnte. Nach dem Konzert durften sich die Spieler mit den Profis (Mitgliedern der NDR-BigBand)

unterhalten.

Ich persönlich (als Mitglied der Bigband) fand dieses Konzert zwar anstrengend, doch es hat trotzdem

spaß gemacht. 

NDR-Bigband Konzert
Behind the Scenes

von Viktoria



             Das
Weihnachtskonzert!

                                                      
Geschrieben von Adrian

Neumann :)

Am Dienstag dem 19.12.23 fand das Weihnachtskonzert statt.Am Dienstag dem 19.12.23 fand das Weihnachtskonzert statt.

  Da haben das Klassenorchester der 6c, die Juniorband, der 6er Chor, der 5er ChorDa haben das Klassenorchester der 6c, die Juniorband, der 6er Chor, der 5er Chor
und die Big Band gesungen und vorgespielt!und die Big Band gesungen und vorgespielt!  

                  Arrangiert wurde das ganze von Frau Schatz und Frau Turbanisch!Arrangiert wurde das ganze von Frau Schatz und Frau Turbanisch!  
                                            Das 6c Klassenorchester hat „Stern über Bethlehem“ und „TochterDas 6c Klassenorchester hat „Stern über Bethlehem“ und „Tochter

Zion“ gespielt und der 6er Chor hat „I want a Hippopotamus for Christmas“ undZion“ gespielt und der 6er Chor hat „I want a Hippopotamus for Christmas“ und
„Ani Couni“ gesungen. Der 5er Chor hat „Der kleine Trommler“ gesungen. Der„Ani Couni“ gesungen. Der 5er Chor hat „Der kleine Trommler“ gesungen. Der
Oberstufenchor schließlich hat noch „Joy to the World“ und „Mary, did youOberstufenchor schließlich hat noch „Joy to the World“ und „Mary, did you

know?” zum Besten gegeben. Alle drei Chöre haben zum Abschluss „Carol of theknow?” zum Besten gegeben. Alle drei Chöre haben zum Abschluss „Carol of the
Bells“ zusammen gesungen.Bells“ zusammen gesungen.

  Manche Schüler aus der 6c haben außerdem auch im Solo, und im Duo gespielt.Manche Schüler aus der 6c haben außerdem auch im Solo, und im Duo gespielt.
Die Juniorband spielte „Winter Wonderland“, „Rudolph the Red nosed Reindeer“Die Juniorband spielte „Winter Wonderland“, „Rudolph the Red nosed Reindeer“

und „Feliz Navidad“. Und die Big Band hatte das Event eröffnet mit „Enterund „Feliz Navidad“. Und die Big Band hatte das Event eröffnet mit „Enter
Sandman“ und beendete es mit „A Child is Born“! Im Publikum saßen Leute aus derSandman“ und beendete es mit „A Child is Born“! Im Publikum saßen Leute aus der

Schule und Verwandte von den Schülern, die gespielt haben.Schule und Verwandte von den Schülern, die gespielt haben.
  Das Weihnachtskonzert fand in der Natan-Söderblom-Kirche, Berliner Straße 4,Das Weihnachtskonzert fand in der Natan-Söderblom-Kirche, Berliner Straße 4,
Reinbek und von 18 Uhr bis ungefähr 20 Uhr statt. Am Ende gab es viel ApplausReinbek und von 18 Uhr bis ungefähr 20 Uhr statt. Am Ende gab es viel Applaus

und begeisterte Gesichter!und begeisterte Gesichter!  



G U T  Z U  W I S S E N



von Alina



UnsereUnsere

SchuleSchule



Wir (Larissa und Mia) haben am 13.10.23 Frau Walter über das Aquarium mit denWir (Larissa und Mia) haben am 13.10.23 Frau Walter über das Aquarium mit den
Fischen interviewed.Fischen interviewed.

        Das AquariumDas Aquarium

Frage1: Seit wann und warum haben wir die Fische?
Frau Walter: Sie waren schon da als ich auf die Schule kam und sie verschönern das Schulgebäude.
Frage2: Wie oft am Tag muss man die Fische füttern? 
Man muss sie 1mal am Tag füttern aber  wenn es ein muss können sie auch mehre Tage ohne Futter aushalten.

Frage3: Warum haben wir die Deko im Aquarium?
Frau Walter: Wir haben die Deko damit es schön aussieht.
Frage4: Wieso ist das Aquarium so groß?
Frau Walter: Es passt genau in den Schrank und der Rahmen war genau gleich wie der Schrank.
Frage5: Wann können sich die Weibchen paaren?
Frau Walter: Sie können sich jeder Zeit paaren aber sie müssen aufpassen, weil die größeren Fische würden
die Eier aufessen.
Frage6: Wie viele Eier können sie legen?
Frau Walter: Es kommt auf die Art an die meisten legen 20-30 Eier. 
Frage7: Was sind das für Fischarten?
Frau Walter: Es sind Qupies, Neons, Welse und Garnelen.



        Das AquariumDas Aquarium

Frage8: Wofür sind die Häuser?
Frau Walter: Die Häuser sind für den Schutz und für die Deko.
Frage9: Was passiert mit den Fischen in den Ferien?
Frau Walter: Sie werden mit der Maschine gefüttert und alle 2 Wochen komme ich.
Frage10: Sind schon Fische gestorben und wenn ja, wie viele?
Frau Walter: Ja es sind schon 10 Fische gestorben.
Frage 11: Was ist das?
Frau Walter: Das ist ein Thermometer, weil die Fische Warmwasserfische sind.
Frage12: Wieso sind da so viele Fische?
Frau Walter: Wir haben sie oft geschenkt bekommen.
Frage13: Wenn sie geboren sind, können sie dann schon schwimmen?
Frau Walter: Ja sie können sie schon schwimmen, wenn sie geboren sind.
Das war das Interview mit Frau Walter.

 Für die Frage 11



Junior
Band

 Nervige Sachen
an der Junior

Band
Mann muss bis 15:05 Uhr

bleiben

Bist du in der 6. oder 7. Klasse und spielst seit 1
oder 2 Jahren ein Instrument ,dann komm in

die Junior Band.                                             

                                                                                                                     
Was macht man da ?Was macht man da ?      ------             Mit deinemMit deinem

Instrument spielen!Instrument spielen!
Wann ist die Wann ist die Junior Band?Junior Band?    ------                  

Montag , in der 7. Stunde!Montag , in der 7. Stunde!
Welche Instrumente brauchen wir inWelche Instrumente brauchen wir in
der Junior Band?der Junior Band?    ------            Wir suchenWir suchen

Saxofonisten, ein paarSaxofonisten, ein paar    Schlagzeuger,Schlagzeuger,
Klarinettisten undKlarinettisten und    Tubisten.Tubisten.

                                                                                                                        
  Meine persönliche Meinung zur Junior Band:Meine persönliche Meinung zur Junior Band:  

Die Junior Band ist voller netterDie Junior Band ist voller netter
Menschen und coolen Instrumenten.Menschen und coolen Instrumenten.  

 Emilia.R

Gute Sachen an
der Junior Band

ALLES!



Internet
in der

Schule

  Man darf übrigens Handys erst ab der 7. Klasse
benutzen, wo (wenn man keine mobilen Daten hat) man
eins dieser WLAN-Portale benutzen muss, oder wie
bereits erwähnt, musste. Jetzt *muss* man mobile
Daten benutzen, anders geht es (Stand 12.1.24) nicht.
Vielleicht in naher Zukunft… Es sei denn, man ist so
schlau und schafft es irgendwie von Computern oder
Smartboards deren Internet auf sein Handy zu
*transferieren*, aber das würde natürlich niemand tun
:D! Jedenfalls wurde das Internet abgeschaltet, weil
*tatsächlich*Lehrer es nicht benutzen konnten, weil zu
viele Schüler eingeloggt waren, und somit auch keine
Hausaufgaben oder Sachen für das Klassenbuch auf
WebUntis hochladen konnten… Naja auf jeden Fall so
soll, oder sollte, man ins Internet reinkommen! Viel
Glück, bei dem Versuch ins Internet zu kommen, denn
du wirst es höchstwahrscheinlich nicht schaffen! :D  PS:
Wenn du versuchst, auf deinem Handy Mobile Daten zu
benutzen, dann BETE, dass es fuktioniert! Denn die
Schule ist aus Beton oder so und mobile Daten
funktionieren deswegen meistens nicht! 

Wusstet ihr, dass in der letzten Zeit das
Internet in der Schule nicht funktioniert?
Das kommt daher, dass es für SchülerInnen
abgeschaltet wurde… Davor hat es immer
funktioniert! (Naja das stimmt nicht
komplett…) Es gibt nämlich 2 WLAN-Portale:
GemSWlan und GEMSglobal. Außerdem gibt
es auch solche wie „CampusNet
*irgendwas*“ und „WBSglobal“ aber die sind
(laut meines Wissensstands) nicht für
Schüler, sondern für so Computer aus der
Bücherei, Smartboards oder Ipads… Naja.
GEMSglobal sollte ursprünglich GemSWlan
ersetzten.Um sich bei GemSWlan anzumelden

musste man seine Iserv Anmeldedaten
eingeben und schon war man drin! Anders
sah es aber mit GEMSglobal aus… Denn da
war es viel komplizierter! Man musste
(oder muss immer noch) so etwas wie ein
Internet-Zertifikat herunterladen über
eine E-Mail, die an jeden geschickt wurde,
und musste dann das Internet selbst
„hinzufügen“, indem man den Namen
GEMSglobal, und in der E-Mail
beschriebene Details eingegeben hat,
unter anderem auch das Zertifikat
irgendwie „dranhängen“. Am Ende musste
man (meine ich zu wissen) die Iserv
Anmeldedaten eingeben und schon hatte
man Internet!

Geschrieben von Adrian Neumann




